

Massstabfabrik
Stein am Rhein



50 Jahre Wakkerpreis

HEIMATSCHUTZ SCHAFFHAUSEN
Postfach
8201 Schaffhausen
www.heimatschutz-sh.ch

Schaffhauserland, im Juli 2022

Einladung

Die Wakker-Tour rollt in Neuhausen, in Stein am Rhein und in Schaffhausen ein!

Liebe Heimatschutz-Mitglieder

Vor 50 Jahren hat Stein am Rhein vom Schweizer Heimatschutz den ersten Wakkerpreis für das aussergewöhnliche, einzigartige Stadtbild verliehen bekommen.

Gemeinsam die Region starkklar machen für den Baukultur-Oskar!

Mit dem begehrten **Wakkerpreis** werden Gemeinden ausgezeichnet, welche einen vorbildlichen Umgang mit den baukulturellen Werten pflegen. Siedlungsentwicklung und Raumplanung, Qualität der öffentlichen Räume, Verkehrsplanung, Wohnqualität sowie Landschafts- und Umgebungsschutz sind neu für die Gesamtbeurteilung ausschlaggebend.

Ausgezeichnete Gemeinden haben erkannt, dass ein respektvoller und damit auch nachhaltiger Umgang mit dem baukulturellen Erbe **eine grosse Chance für ihre Zukunft** ist.

Unser Wakkermobil, ein Land Rover aus den 70er-Jahren, ist unterwegs im Schaffhauserland!

Die «wakkere» Roadshow ist hierzu als Tour de Charme gedacht.

Nehmen Sie sich Zeit und treffen Sie unser Team aus Vorstand, Bauberatern, Mitgliedern und Sympathisant:innen zu einem motivierenden und lebhaften Gedankenaustausch:

Erster Halt: am Samstag, 30. Juli 2022 in Neuhausen im Rahmen des Zentrumsfests / 150 Jahre Feuerwehr:

Sie finden uns auf dem SIG Areal von 14.00 - 17.30 Uhr

Zweiter Halt: am Montag, 1. August 2022 in Stein am Rhein

Sie finden uns von zirka 11.00 - 15.00 Uhr auf dem Rathausplatz

- Es gibt **Kurzführungen ab 11.30 Uhr mit Felix Graf, Zunftmeister und Historiker**, im «Weissen Adler»
- Aus Anlass des 50-Jahre-Wakkerpreis-Jubiläums wird **Bundesrat Alain Berset** die **1. Augustrede halten** und sich im Anschluss **Zeit nehmen für einen Besuch bei uns am Infostand**.

Dritter Halt: am Samstag, 6. August 2022 in Schaffhausen im Rahmen «stars in town»

Sie finden uns von 09.30 - 14.00 Uhr vor der Rathauslaube

Auf zum Wakkerpreis!

Unsere Webseite und www.heimatschutz.ch/zeitschrift geben Hintergrund zum Wakker-Jubiläumjahr sowie die Daten und Orte unseres Wakkermobils.

Bis bald in Neuhausen, Stein am Rhein und in Schaffhausen.

Wir freuen uns über Ihr Kommen!

Herzliche Grüsse
Schaffhauser Heimatschutz



Katharina E. Müller
Präsidentin



Claudia Pia Eimer
Vizepräsidentin